

芝南小だより

令和5年度 | 2月号 令和5年|2月|日発行 川口市立芝南小学校

<学校教育目標> 学ぶ子 助け合う子 たくましい子

【児童数】 | 年(83名)2年(82名)3年(89名)4年(92名)5年(81名)6年(96名)たんぽぽ(10名)計533名

「アンコール!」感動いっぱいの音楽会!!

~「しばみなみ笑楽幸で良かった。」心からそう思える良い音楽会でした。皆さん、どうもありがとう!~

好調 加 藤 智 美

11/2(木):校内音楽会(子供向け)、4(土):公開音楽会(保護者向け)。今年の音楽会は、感動いっぱいの音楽会になりました。子供たちは、2学期が始まってから当日まで、運動会と音楽会の練習が同時進行で大変だったと思いますが、よく頑張りました。

トップバッターは**金管**の皆さん。トランペットなど学年の合奏では使われない楽器を使っていて、金管ならではの演奏でした。まず出だしの | 音目がきれいに揃っていました。また、一人一人が | 音 | 音を大事に、良い音色を出そうと意識しているのが伝わりました。青白赤の衣装も素敵でした。

たんぽぽ学級トーンチャイム、木琴やタンブリン等、鍵盤ハーモニカ。3種類の音色で聴かせてくれた「子犬のマーチ」、続いて「きらきら星」。みんなとっても上手でした。歌は「ありがとうの花」。笑顔でダンスも入ってとても良かったです。ありがとうって、言っても言われても気持ちがいいですね。

■ 1年生 「十日夜(とおかんや)のわらでっぽう」というメッセージ性のある曲を、掛け合いもあって難しかったと思いますが、立派に仕上げました。合奏「喜びの歌」は、覚えたばかりの鍵盤ハーモニカを上手に吹けていました。トライアングル等の楽器が演奏に彩りを加えてくれました。

|**2年生**| 「スイミー」上級生は懐かしかったことでしょう。セリフは大きな声ではっきりと、歌もイメージをもって歌っているのが伝わって、情景が頭に浮かんできました。合奏「南の島のハメハメハ大王」は、皆さんが楽しそうに演奏してくれたので、聴いているこちらまで楽しい気分になりました。

3年生「元気、勇気、ちから」弾むような明るく前向きな曲で、歌っている皆さんや聴いている私達両方への応援歌に感じました。合奏「ソラ・レーオ!」ララソラレード!タッタラッタ!リズムが頭から離れません。習いたてのリコーダーも、種類が増えた他の楽器の皆さんもよく頑張りました。

|4年生||「Can Do 君が輝くとき」第 | 声から揃っていて、高音もきれいでした。小さい音から段々大きくなっていって、サビでバーンと出すところが上手でした。「ソーラン節」おなかに響く和太鼓や打楽器、琴も入っていました。「ソーラン・ハイハイ」の掛け声も体育館中に響いていました。

[5年生]「いつまでも伝えたい」歌い始めの息を吸うタイミングまで揃っていて、心が | つになっているのがよくわかりました。「ミッションインポッシブル」曲の始めからスリルいっぱいの感じがよく出ていました。その後怪しい雰囲気になっていって・・・皆さんの演奏を聴いて、映画を見たくなりました。何より、直前の | 組の学級閉鎖のピンチを、学年みんなでよく乗り切りました。

[6年生]「レッツサーチフォートゥモロー」サビに向かってクレッシェンドしていって、「レッツサーチフォートゥモロー」のサビでは大きくゆったりとのびやかに歌っていて良かったです。「アフリカンシンフォニー」は圧巻でした。強弱のメリハリがついていて、壮大でとても迫力がありました。ぞう、ライオン、キリンたちがサバンナで力強く生きている姿が頭に浮かびました。

当日は心が震え、鳥肌が立つ瞬間が何度もありました。中でも、6年生の発表はさすがでした。演奏後、「アンコール!」という下級生の声が体育館に響き、突然のことに戸惑いながらも素晴らしい合奏をもう | 度聴かせてくれた6年生。「みんなでつくる音楽っていいな。」「しばみなみ笑楽幸で良かった。」心からそう思える良い音楽会でした。皆さん、どうもありがとう!

学年のみんなと大事につくり上げた歌と合奏が、一人一人の宝物になりますように。

12月の予定

12/30/3/12		
В		主な行事
1	(金)	(予)持久走記録会 代表委員会(昼)
2	(土)	
3	(⊟)	
4	(月)	特別日課5時間授業 ALT フッ化物洗口 芝南 っ子チャレンジ(3・5年)予備日 安パト(3-3)
5	(火)	体育朝会 通常日課5時間授業 懇談会 1・2年 ALT 資源回収 夢ワーク(~7日 芝中4名)
6	(水)	通常日課5時間授業 懇談会3・4年・た 資源回収
7	(木)	通常日課5時間授業 読み聞かせ(5年) ALT 懇談会5・6年 資源回収
8	(金)	通常日課5時間授業 芝南っ子チャレンジ(1・6年)予備日
9	(土)	
10	(⊟)	
11	(月)	ALT フッ化物洗口 芝南っ子チャレンジ(2・ 4年)予備日 安パト(2-1)
12	(火)	児童集会 スクールカウンセラー来校日
13	(水)	クラブ(2学期最終)
14	(木)	読み聞かせ(6年) ALT 歯の健康教室(3年)
15	(金)	
16	(土)	
17	(⊟)	
18	(月)	フッ化物洗口
19	(火)	オンライン社会科見学(5-2) PTA 監査
20	(水)	通常日課5時間授業 給食終了 第2回学校運営 協議会 オンライン社会科見学(5-1)
21	(木)	特別日課4時間授業 第2回民生児童委員会議
22	(金)	特別日課4時間授業 2学期終業式
23	(土)	冬休み(~1月8日まで)
24	(⊟)	
25	(月)	
26	(火)	
27	(水)	
28	(木)	閉庁日
29	(金)	閉庁日
30	(土)	閉庁日
31	(□)	閉庁日

◆◆◆音楽会◆◆◆

11月4日(土)に公開音楽会が行われました。 今年度は4年ぶりに学年で合唱・合奏する音楽会 となり、どの学年も息の合った迫力のあるすばら しい演奏を披露しました。保護者の皆様、温かい ご声援ありがとうございました。また、PTAの 係の皆様、早朝よりご協力いただき、誠にありが とうございました。

表彰おめでとうございます!



◆芝南っ子チャレンジ◆

11月27日~29日に芝南っ子チャレンジが行われました。兄弟学年(1・6年、2・4年、3・5年)を組み、上の学年が遊びを企画して交流しました。体育館や校庭には、子供たちの歓声が響き、「楽しかった」「またやりたい」と喜びの声も聞かれました。